

《单词百科:installer是什么意思?installer怎么发音?installer的解释和用法》

英语单词installer是什么意思?installer怎么读?installer怎么发音?简答网为您整理了installer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



installer怎么读

installer的读音:[ns't :l r]

installer的意思

1、n.安装程序;安装用工具 ; 安装者

installer的相关词组

- 1、 windows installer windows安装程序;微软Windows Installer
- 2、 error launching installer 安装程序出错;程序错误

- 3、font installer [计][NT]字体安装程序;
- 4、universal installer 通用安装程序;
- 5、Machinery erector and installer [医]机械安装工和装配工;

installer的双语例句

- 1、Disable any download accelerators and download the installer again.

禁止任何加速器并重新下载安装。

- 2、Run the installer, and run the keygen located in the EDGE dir.

运行安装程序, 并且运行在EDGE目录里的注册机。

- 3、Update any active anti-virus and download the installer again.

更新所有正在执行的 防毒 软体,然后重新下载安装程式。

- 4、The installer will create a network image at the following location.

安装程序将在下列位置创建网络映像。

- 5、Unable to get installer types in the { 0 } assembly.

无法获得{0}程序集中的安装程序类型。

- 6、Unable to add installer. Could not determine file type.

无法添加安装程序。未能确定文件类型。

- 7、You must have administrator privileges on this computer to run Hotfix Installer.

必须具有此计算机上的管理员权限才能运行热修复安装程序。

- 8、Unable to create an instance of the { 0 } installer type.

无法创建{0}安装程序类型的实例。

- 9、Hotfix Installer encountered an internal error initiating the Hotfix operation.

热修复安装程序初始化热修复操作时遇到内部错误。

10、An exception occurred during the Rollback phase of the { 0 } installer.

在{0}安装程序的“回滚”阶段发生异常。

11、The Installer Is ready to Install the files you have requested.

安装器准备安装你所须的文件。

12、An exception occurred during the Commit phase of the { 0 } installer.

在{0}安装程序的“提交”阶段发生异常。

13、ATTENTION INSTALLER: After installation, please leave this Instruction Sheet for occupant's information.

安装人员注意: 安装后, 请将此说明书留给使用人员阅读。

14、Describes how to prevent project items from being included in an installer.

描述如何防止将项目项包括在安装程序中。

15、The installer you are trying to use is corrupted or incomplete.

你正在对使用绑定的装置被损坏或不完全的。

16、Found Windows Installer information for an in process server for the class.

找到了类别的输入处理服务器的windows安装服务信息。

17、On Windows, many installer systems exist.

在Windows上存在很多安装系统。

18、The installer prompts the user to provide the required information.

安装程序提示用户提供一些必要的信息。

以上是简答网为您整理的installer怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于instal

ler的用法、installer的释义、i

nstaller的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/installer>